

La population de l'Afrique du Sud doit décider de son propre avenir. Après tout ce sont les Sud-africains eux-mêmes porteront, pour l'essentiel, le fardeau de la libération de l'Afrique du Sud. Cependant, la communauté internationale a un rôle clé à jouer, celui d'assurer de façon rapide et pacifique l'éradication de l'apartheid, ce régime inhumain, pendant qu'il est encore temps. Nulle politique d'un état membre n'a fait depuis si longtemps l'objet d'une condamnation aussi catégorique et unanime de la part de cette Organisation. Le fait que l'apartheid continue d'exister est une honte pour l'humanité.

Monsieur le Président,

Lorsque les Canadiens se tiennent en esprit sur les rives du Limpopo et regardent vers le sud, ils n'aiment pas ce qu'ils voient. Aussi nous joignons-nous à tous les opposants à l'apartheid pour réclamer son élimination, qui doit constituer l'un des principaux objectifs de l'humanité comme de cette Organisation. Nous prions pour que l'Afrique du Sud entende bientôt le souhait de la communauté internationale et reconnaisse les droits de l'ensemble de sa population, sans quoi elle sombrera dans le chaos et s'embrasera.

Mungu Ibariki Afrika!

Dieu bénisse l'Afrique. Merci, Monsieur le Président.